

Der Planungs-, Verkehrs- und Umweltschutzausschuss nimmt die Ausführungen des Bürgermeisters zur Kenntnis und empfiehlt dem Rat folgenden Beschluss zu fassen:

„Auf Empfehlung des Planungs-, Verkehrs- und Umweltschutzausschusses vom 10.10.2013 beschließt der Rat das Änderungsverfahren zur 4. Änderung des Flächennutzungsplanes der Gemeinde Swisttal (Ortslage Buschhoven) zur Errichtung eines Alten bzw. Altenpflegeheimes im Bereich Bundesstraße / Am Steinrausch nicht fortzuführen, da ein Planungserfordernis an diesem Standort nicht mehr besteht. Der Rat hebt den Änderungsbeschluss vom 27.10.1998 auf.

Die Aufhebung des Änderungsbeschlusses ist im Amtsblatt der Gemeinde Swisttal öffentlich bekannt zu geben.“